

Celebra Claudia eliminación de garitas

Escrito por Comunicado

Viernes 12 de Septiembre de 2014 20:57

+ También el “Borrego” Gándara aplaude la decisión de EPN GUAYMAS, Son., 12 de Septiembre de 2014.- La senadora Claudia Pavlovich Arellano destacó que los beneficios de la reforma fiscal que impulsa el presidente Enrique Peña Nieto “serán cada vez más notorios” en la frontera, al conocer los detalles del Programa de Apoyo a las Zonas Fronterizas con el cual el Gobierno de la República elimina varias garitas, entre ellas la del 21 de Nogales.

Al asistir al segundo informe de gobierno del presidente municipal de Guaymas, Otto Claussen Iberri, la senadora Pavlovich Arellano mostró su beneplácito por el anuncio de inversiones del Gobierno federal por 30 mil millones de pesos para impulsar obras y proyectos de infraestructura y fortalecer el turismo en la frontera.

La legisladora dijo que en el federalismo del presidente Enrique Peña Nieto “no hay excepciones” y que los beneficios del pacto fiscal de Sonora con la federación son evidentes a través del gasto federalizado que se ejerce en Sonora, sobre todo en salud y educación, “rubros en los que los gobiernos locales deben conducirse con ética y transparentar el gasto”, enfatizó.

Mencionó que los beneficios para Sonora serán importantes porque se impulsará la economía de las familias fronterizas, al agilizar el cruce de personas y vehículos sin segundas revisiones como las que por años se hizo en la garita instalada en el kilómetro 21 de Nogales, en lo que coincidió con el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, en que dichas verificaciones “ya no tenían razón de ser”.

La legisladora sostuvo que con la eliminación de restricciones para las operaciones con dólares en efectivo se impulsará en gran medida la economía en la frontera ya que facilitará el abastecimiento de productos beneficiando a los consumidores fronterizos. "Son buenas noticias para madres de familia, consumidores y empresarios que requieren hacer transacciones", dijo.

TAMBIEN EL BORREGO

CD. DE MEXICO.- El cierre de las garitas de internación de Nogales, Agua Prieta e Ímuris por

Celebra Claudia eliminación de garitas

Escrito por Comunicado

Viernes 12 de Septiembre de 2014 20:57

parte del Gobierno Federal, a través de la Secretaría de Hacienda, representará múltiples beneficios para los habitantes de esas ciudades fronterizas y de todo Sonora, opinó Ernesto el “Borrego” Gándara.

Por ello, Gándara Camou celebró la clausura de las garitas de internación del kilómetro 21, en Nogales, la de Cabullona, en Agua Prieta y la de San Antonio, en Ímuris, anunciada este viernes; lo anterior, es uno de las medidas adoptadas por el Presidente Enrique Peña Nieto para favorecer a las familias fronterizas, como parte de la Reforma Hacendaria.

“Esta es una forma de beneficiar a los sonorenses y en especial a los de estas fronteras, sin duda esto incentivará la vida económica de Nogales, de Agua Prieta y de Ímuris, y el turismo en todo el estado; felicito y agradezco al Gobierno Federal por esta medida con la que, una vez más, cumplen un compromiso para los sonorenses”, expresó Ernesto Gándara.

De esta forma, se demuestra el compromiso que tiene el Gobierno Federal con Sonora, al considerar a estas tres garitas para su clausura. Anteriormente, la garita de Mututicachi, en la región serrana de Sonora, fue cerrada permanentemente.